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本周天气凉爽
局地阵性降雨
本报讯 7 月 16 日将入伏，按说天气会越来越热，

但由于受副热带高压偏弱影响，我市降水较多，天气较

为凉爽。据市气象台预报，本周我市天气以多云为主，

最高气温 30℃，体感舒适。

进入“小暑”节气后，我市气温迅速升高，上周前半

周天气晴朗，我市最高气温升到了 37℃，市民纷纷感

到酷热难耐。可到了后半周随着雨水的到来，气温很快

降了下来，最高气温降到了 27℃，很多市民在朋友圈

发出感慨，晚上能睡个好觉了。

据市气象台预报，本周我市天气依旧凉爽。今日我

市天气多云，预计最高气温 28℃。明日有小雨，南部山区

凤县、太白将出现中雨，预计最高气温 23℃。7月 15 日

至周日，预计我市为多云天气，其间局地阵性降雨会不

时“来临”，最高气温 30℃将出现在周日。（王菁 冯富强）

我市出台《深化建设国际（丝路）美食之都的实施意见》，“十四五”末 ——

宝鸡餐饮业零售额力争超过200亿元
本报讯 积极培育知名餐饮

品牌 100 家以上，全市遴选 10

个宝鸡特色招牌菜加大推荐宣

传……记者日前获悉，为加快餐

饮业转型升级，进一步提升宝鸡

美食的知名度和影响力，我市出

台《深化建设国际（丝路）美食之

都的实施意见》（以下简称《意

见》），提出力争到“十四五”末，全

市餐饮业零售额超过 200 亿元。

宝鸡美食不胜枚举，擀面皮、

臊子面传承千年，享誉海内外 ；凉

粉、醋粉、漏鱼、洋芋糍粑、鹿糕馍

等特色鲜明，令人回味无穷……

近年来，我市加快美食产业“供

应链、产业链、价值链”建设，不

断提升餐饮业规模化、品牌化、

规范化、标准化和国际化水平。

此次出台的《意见》提出，力争到

“十四五”末，全市餐饮业零售额

年增长率达到 15%，创建品牌企

业、中国驰名商标、中华老字号等

知名品牌 100 家以上，全市年营

业额 1 亿元以上餐饮企业达到 10

家，每个县挖掘 10 个具有县域特

色的菜品加大推广力度……《意

见》从做大做强宝鸡特色美食、加

快美食品牌培育、提升宝鸡菜文

化内涵、讲好宝鸡美食故事、加快

宝鸡美食“走出去”等方面，明确

了具体任务。

针对宝鸡擀面皮、宝鸡臊子

面产业发展，《意见》专门提出了

规划和具体办法。据市商务系统

工作人员介绍，将持续提升品牌

竞争力，打响宝鸡擀面皮、宝鸡臊

子面“中华名小吃”文化品牌。同

时，加快制定制作工艺及食品质

量标准，实施产品研发、品牌营销

战略，带动面粉、辣椒、食醋、花

椒、臊子肉等产业链发展，为助力

宝鸡经济社会高质量发展提供美

食支撑。

   本报记者 弓旭东

全市重点项目建设加快推进
截至5月底完成投资494.83亿元，新建项目开工率81.55%

本报讯 近日，记者从市发改

委获悉，我市在抓好常态化疫情防

控的同时，持续做好新建项目抓

开工、续建项目促进度工作，全市

重点项目建设进展顺利。截至 5 月

底，576 个市级重点项目完成投

资 494.83 亿元，完成率 44.37%，

其中续建项目 267 个、新建项目

309 个，新建项目开工率 81.55%。

总投资 5 亿元的兰泵铸件铸

造项目预计年内建成。记者了解到，

目前项目进展快于时序进度，其中

3D车间钢构主体已建成，铸造车间

已完成混凝土浇注、土方回填，投资

方正在列出设备采购计划，准备项

目建成立即试产。这个项目投产后，

可利用 3D技术打印砂型。

据了解，今年的全市重点

项目中，工业项目年度计划投资

326.42 亿元，农业项目年度计划

投资 58.01 亿元，文化旅游项目年

度计划投资 73.34 亿元，商贸物

流产业项目年度计划投资 116.75

亿元，交通项目年度计划投资

129.40 亿元，基础设施项目年度

计划投资 340.57 亿元，民生项目

年度计划投资 46.89 亿元，生态环

保项目年度计划投资 23.74 亿元。

兰泵铸件铸造、彪角可食用中药材

特色产业园、中国物流西凤现代物

流园、凤林家园棚户区改造、石头

河水库扶风县供水等项目完成率

高于时序进度。
本报记者 刁江岭

本报讯 7 月 12 日 10 时 30

分左右，太白山景区小文公景点工

作人员李月华在巡线时，无意间看

到天圆地方至小文公步道旁，两头

羚牛在悠然自得地散步，寻觅食

物。大概20分钟后，羚牛离开步道。

据了解，太白山国家森林公

园物产丰富，有多种珍禽异兽，

其中包括国家一级保护动物大

熊猫、金丝猴、羚牛等。羚牛是一

种形态介于牛和羊之间的大型

珍稀动物，秦岭羚牛是羚牛 4 个

亚种中个头最大、毛色最为靓丽

的一种。成年雄性秦岭羚牛毛色

为金黄或棕黄色，雌性为乳白

色，雄性体重可达 300公斤。羚牛

平日性情较温和，但发起怒来，

可轻易撞断茶缸粗的树。秦岭羚

牛多以家族为单位活动，一群少

则三五头，多则几十头甚至上百

头，主要分布在海拔 3000 米以

上的高山区。据太白山景区工作

人员介绍，春夏季节，有时会在

景区发现羚牛活动的踪迹。

为了保证游客安全，工作人

员已加强巡逻，同时提醒游客在

野外见到羚牛或其他野生动物

时，不要打扰它们或破坏它们的

栖息地，更不要与它们近距离接

触，以免发生危险。 

     （栾雅宁 符雅琦）
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新 华 社 北

京 7 月 12 日 电 

中共中央总书

记、国 家 主 席、

中央军委主席

习近平对进一

步做好防汛救

灾工作作出重

要指示。

习 近 平 指

出，近期，长江、

淮河等流域，洞

庭 湖、鄱 阳 湖、

太湖等湖泊处

于超警戒水位，

重 庆、江 西、安

徽、湖北、湖南、

江苏、浙江等地

发生严重洪涝

灾害，造成人员

伤亡和财产损

失，防汛形势十

分严峻。

习 近 平 强

调，当 前，已 进

入防汛的关键

时 期，各 级 党

委和政府要压

实责任、勇于担

当，各 级 领 导

干部要深入一

线、靠 前 指 挥，

组织广大干部

群众，采取更加

有力有效的措

施，切实做好监

测预警、堤库排

查、应 急 处 置、

受灾群众安置

等各项工作，全

力抢险救援，尽

最大努力保障

人民群众生命

财产安全。国家

防总、应急管理

部、水利部等部

门要加强统筹

协调，科学调配

救援力量和救

灾物资。驻地解

放军和武警部

队要积极参与

抢险救灾工作。

习 近 平 要

求，各 地 区 各

有关部门要在

抓好防汛救灾

各项工作的同

时，精 心 谋 划

灾 后 重 建，尽

快恢复生产生

活 秩 序。要 认

真做好受灾困

难群众帮扶救

助，防 止 因 灾

致贫返贫。

秦岭主峰的召唤
（相关报道详见第二版）
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本报讯 7 月

10 日至 12 日，我

市大部分地区普

降 中 到 大 雨。7

月 12 日，记者从

市防汛抗旱指挥

部了解到，我市已

全面进入防汛临

战状态，各项防汛

物资储备充足，各

级防汛部门 24 小

时值守，严密监视

汛情。

7 月 10 日 早

晨起，我市出现明

显降水过程，全市

普降大雨，部分地

区暴雨。截至 7 月

12 日 7 时，全 市

有 79 个气象监测

站的累计降水量

超 过 50 毫 米。其

中，麟游峡口水库

监测点降水量达

到 186.6 毫米，为

全市最大。强降雨

过程中，我市有关

部门提前部署、积

极应对，各项工作

有力有序开展。市

防汛抗旱指挥部

对全市防范和应

对本轮强降雨工

作提前进行了安

排 部 署 ；及 时 转

发市气象局发布的《暴雨蓝色预警信

号》和《暴雨橙色预警信号》，要求各

县区、各相关单位夯实责任，强化应

急值守，密切监视雨情水情变化，全

力做好防范应对工作。扶风、凤翔、陈

仓、麟游等县区有关部门负责同志冒

雨查看内涝积水路段和地质灾害隐

患点，及时排查安全隐患，部署防御

措施，确保安全度汛。 

截至目前，我市所有水库水位均

在汛限水位以下。 本报记者 唐君恺

太白山景区 ：

国宝羚牛悠然散步

吸纳各方意见  凝聚发展共识
市委召开十二届八次全会征求意见座谈会

本报讯 7 月 12 日晚，市委召开十二届

八次全会征求意见座谈会，就市委工作、市

委全会相关材料，征求市人大常委会、市政

协、部分县区委及民营企业的意见建议。市

委副书记吴铁主持会议并讲话。

与会同志围绕相关文稿材料各抒己

见，畅所欲言。大家结合工作实际，从县

域特色产业发展、城市建设、重点项目培

育、总部经济、壮大村集体经济、高端人

才引进、文化旅游等方面提出了具体意见

建议。

吴铁指出，今年下半年是打赢疫情防

控阻击战的关键阶段，是如期实现全面建成

小康社会目标的最后冲刺阶段。做好下半年

的工作，需要全市上下共同奋斗。希望市人

大常委会、市政协充分发挥自身优势，不断

创新方式方法，把全市上下的智慧和力量凝

聚到市委中心工作上。各县区及高新区要坚

决落实市委安排的各项工作任务，不断夯实

县域经济发展基础。民营企业要努力在危中

寻机、壮大自我，持续为全市经济发展作出

贡献。市委政研室、办公室要认真梳理意见

建议，对材料进一步修改完善，使材料内容

更具指导性、针对性和可操作性，确保市委

十二届八次全会成为凝聚共识、引领发展的

高质量大会。

市领导刘焕勋、徐勇参加会议。

      本报记者 胡红玲


